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Общие сведения 
Past Simple и Past Continuous – это времена в английском языке, относящиеся к группе 
прошедших, которые находятся в тесной взаимосвязи. Past Simple переводится на русский, как 
Простое прошедшее время, и описывает обычные, фиксированные, регулярные действия в 
прошлом. Past Continuous – Прошедшее Длительное время, которое используется для описания 
длительного, незаконченного действия или для заострения внимания на длительности 
процесса. Довольно часто они употребляются в предложении вместе:

● He was reading a new magazine, when his sister entered the 
living-room 

● Он читал новый журнал, когда его сестра вошла в комнату.

● He was driving a car, when somebody called him
● Он вёл автомобиль, когда кто-то позвонил ему.

В этих случаях их роднит одно – прошедшее время. Но есть вещи, и насчитывается их 
немало, которые разнят их. Главное – это отношение к действию.



Важно!
В английском языке существуют глаголы состояния (to hear – 
слышать, to adore – обожать, to wish – желать), которые не 
могут употребляться в Past Continuous. В предложениях, где 
необходимо подчеркнуть длительность в прошлом, но глагол не 
позволяет, на помощь приходит Past Simple.



Past Simple, Past Continuous разница
Основные правила образования и употребления двух времен представлены в 
сравнительной таблице. С её помощью можно разобраться и понять, как 
отличить времена Past Simple и Past Continuous.
Мы используем Past Simple
(Простое Прошедшее время)

Мы используем Past Continuous
(Прошедшее Длительное время)

Если говорим о факте, единичном, 
последовательном, повторяющемся действии 
или состоянии в прошлом:
My sister wrote a good article two days ago – Моя 
сестра написала хорошую статью два дня назад.

Если говорим о действии, которое 
продолжалось определенное время в прошлом:
My mother was baking a cherry cake yesterday 
morning – Моя мама пекла вишнёвый пирог вчера 
утром.

Если хотим подчеркнуть законченность, 
завершённость действия в прошлом и сам 
процесс не важен:
He wrote a letter at 4 o’clock – Он написал письмо в 4 
часа.

Если желаем сделать акцент на длительности, 
на самом процессе действия:
He was writing a letter at 4 o’clock – Он писал письмо 
в 4 часа.

Со словами-маркерами yesterday (вчера), four 
months ago (четыре месяца назад), the other day (на 
днях), a long time ago (давно), last week (на прошлой 
неделе), in 2014 (в 2014 году), often (часто), 
sometimes (иногда), always (всегда).

Со словами-маркерами in the afternoon (днём), 
yesterday evening (вчера вечером), all day (весь 
день), this evening(сегодня вечером), this time last 
week (в это время на прошлой неделе), during some 
time (в течение какого-то времени), still (всё ещё), for 
3 hours(в течение трёх часов)



Мы используем Past Simple
(Простое Прошедшее время)

Мы используем Past Continuous
(Прошедшее Длительное время)

Подлежащие +глагол + -ed (правильные 
глаголы):
I jumped – я прыгнул
He received – он получил

I, he, she, it + was + основной глагол + -ing:
I was jumping – я прыгал
He was receiving – он получал

Подлежащие + вторая форма неправильного 
глагола
She began – она начала
They brought – они принесли

We, you, they + were + основной глагол + -ing:
We were beginning – мы начинали
They were bringing – они приносили

Подлежащие + did + not + начальная форма 
основного глагола:
I did not jump – я не прыгнул

I, he, she, it + was + not + основной глагол + -ing:
I was not jumping – я не прыгал

We, you, they + were + not + основной глагол + 
-ing:
We were not beginning– мы не начинали

Did + подлежащие + начальная форма 
основного глагола:
Did I jump? – Я прыгнул?

Was + I, he, she, it + основной глагол + -ing:
Was I jumping? – я прыгал?

Were + we, you, they + основной глагол + -ing:
Were we beginning – мы начинали?
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Русский язык и 
Украинский язык

В русском и украинском языке и нет аналогичных времен, но 
есть вид – совершенный и несовершенный (доконаний і 
недоконаний вид) . Часто глаголы Past Simple, Past Continuous на 
русский и украинский язык переводятся с помощью глаголов 
совершенного и несовершенного видов соответственно.

!



Что мы узнали?

Сегодня мы узнали, в чем заключается основная разница между 
Past Simple и Past Continuous. Между данными временными 
формами много различий. Они касаются и способов образования, 
и случаев употребления. Но есть между ними и нечто общее – 
прошедшее время.

Предлагаю пройти тест:
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